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Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 

die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 

 

Querungsverbesserungen an Fußgängerschutzanlagen (sogenannte „Bettelampeln“) 

Mit Datum 26.04.2017 haben die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und SPD Im Bezirksrat 
Vahrenwald-List  folgenden Antrag gestellt: 
 

1. Alle Fußgängerschutzanlagen im Stadtbezirk Vahrenwald-List sind so zu schalten, 
dass das Grünsignal auf Anforderung mit einer maximalen Verzögerung von 5 
Sekunden erfolgt. Ausnahmen darf es nur für die Vorrangschaltung des öffentlichen 
Nahverkehrs geben. 

2. Alle Fußgängerschutzanlagen im Stadtbezirk Vahrenwald-List sind so einzustellen, 
dass alle Fahrbahnen auch von langsameren Fußgänger/innen in einer Grünphase 
überquert werden können, so dass bei normalem Querungsverhalten keine Person 
auf dem Fahrbahnteiler warten muss. 

 
 
Mit Antwort 15-1085/2017 S1 hat die Verwaltung den Antrag abgelehnt. 
Begründet wird dieses im Wesentlichen mit dem hohen Verkehrsaufkommen auf den 
Straßen. 
 
Einem gleichlautenden Antrag im Stadtbezirk Linden-Limmer im Jahr wurde hingegen 
weitgehend gefolgt (Drucksache Nr. 15-1031/2016 S1). 
 
 
Wir fragen die Verwaltung 
 
Aus welchen Gründen wird in Vahrenwald-List ein anderer Maßstab angewendet als in 
Linden-Limmer? 

 

Klaus Geschwinder 

(Fraktionsvorsitzender) 


